

A droite, les Républicains se déchirent

N° 22617 — MERCREDI 24 MAI 2017

1,30 €

Le Parisien **91**

12 PAGES D'INFOS LOCALES

ÉVRY

Lalanne veut faire « rêver » les électeurs



LP/ARNAUD JOURNOS

CROSNE

Le père de famille menaçait d'incendier sa maison



LP/ARNAUD JOURNOS

ÉTAMPES

Ibrahim Maalouf de retour dans sa ville

CAHIER CENTRAL

ATTENTAT À MANCHESTER LA JEUNESSE ASSASSINÉE



HORREUR Revendiquée par Daech, l'attaque de la salle de concerts de la Manchester Arena a fait au moins 22 morts et près de 60 blessés, dont de nombreux enfants et adolescents. PAGES 2 À 6

Environnement P. 12

Comment moins polluer dans les bouchons

F
FAMILLE

Votre rendez-vous du mercredi P. 15 ET 16

Le goûter, c'est bon pour la santé

R 20174 - 524 - 1,30 €

REUTERS/PETER NICHOLS

91



L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

Les paysans distribuent leurs premiers paniers de légumes

CERNY

IL AURA FALLU moins de quatre mois pour monter ce circuit court. Cet après-midi, l'Amap (Association pour le maintien d'une agriculture paysanne) de Cerny distribue ses premiers paniers de fruits et légumes bios. En janvier, AVEC, l'association Agir et vivre ensemble à Cerny et environs, avait lancé un appel pour trouver des producteurs de proximité et des familles

prêtes à s'engager. Une soixantaine de foyers originaires de Cerny, La Ferté-Alais, Itteville, Baulne ou Boissy-le-Cutté, s'approvisionneront en végétaux de saison chaque mercredi.

Les inscriptions à l'Amap sont pour l'instant closes mais le public peut se renseigner auprès de Michel Moinbrun, président de l'association AVEC : michel@moinbrun.com. Les distributions ont lieu le mercredi de 17 h 30 à 19 h 30.

Le plus vieux cirque amateur immortalisé en noir et blanc

ETRÉCHY

IL FÊTE SES 90 ANS. Le plus ancien cirque amateur de France, le Cadets Circus, basé depuis toujours à Etréchy, se retrouve au centre d'une exposition depuis lundi et jusqu'au 30 mai à la médiathèque communale. Depuis 2009, Sylvain Demange, photographe de la ville,

suit les coulisses du Cadets Circus, son appareil Leica en main. Il capture ainsi les instants cachés au public, derrière le rideau. Exposés notamment à la Leica galerie de Paris, ces clichés en noir et blanc retracent avec poésie près de dix ans de mystères, de rires et d'acrobaties.

Médiathèque d'Etréchy, jusqu'au 30 mai. Entrée libre.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Tony Carreira, chanteur star au Portugal, en dédicace

SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS.

Il a vendu près de 4 millions de disques et c'est une véritable star au Portugal. Le chanteur Tony Carreira est en séance de dédicace aujourd'hui au magasin Cultura. Il présentera au public son nouvel album franco-portugais intitulé « Le cœur des femmes ». Il y a enregistré des duos avec Lara Fabian, Daniel Guichard ou encore Michel Fugain. « Fierté nationale au Portugal », Tony Carreira a déjà sorti 19 albums et a reçu 58 disques de platine.

Aujourd'hui, à partir de 15 h 30, au Cultura, 18, avenue de la Croix-Blanche.

Des vedettes au festival d'improvisation d'Ibrahim Maalouf

Le trompettiste est le directeur artistique de « m'IMPROvise ». Cette édition accueillera notamment Thomas Dutronc, début juin.

ETAMPES

PAR CÉCILE CHEVALLIER

LA CÉLÉBRITÉ ne lui a pas fait oublier ses racines. Le trompettiste Ibrahim Maalouf est de retour à Etampes, comme il l'avait annoncé il y a un an, dans la ville où l'artiste franco-libanais a grandi. La réservation des billets pour la deuxième édition de « son » festival « m'IMPROvise » vient d'ouvrir. Les 3 et 4 juin, le musicien et compositeur sera le directeur artistique de cet événement où l'improvisation musicale est de mise.

En juin 2016, Ibrahim Maalouf avait déjà tenté l'expérience avec succès. Malgré la pluie, le public avait profité, entre autres, d'un concert du trompettiste auteur de plusieurs bandes-annonces de films (« La Vache », « Dans les Forêts de Sibérie » ou « Yves Saint-Laurent »).

UN PIANISTE VIRTUOSE CUBAIN

« Quel bonheur de pouvoir enfin vous présenter la deuxième édition de ce tout nouveau festival, écrit Ibrahim Maalouf dans un communiqué. Et l'aventure continue avec deux grands noms de la musique. » Les têtes d'affiche annoncées sont Thomas



Etampes, 12 juin 2016. Le trompettiste Ibrahim Maalouf (au centre) organise les 3 et 4 juin le festival « m'IMPROvise ». Les réservations sont ouvertes.

Dutronc et le pianiste virtuose cubain Alfredo Rodriguez. Ce dernier, « produit par Quincy Jones, vit à Los Angeles, décrit Ibrahim Maalouf. Il viendra spécialement à Etampes pour une rencontre avec le public et pour deux concerts en solo (NDR : celui de 20 heures sera retransmis en direct sur la radio TSF Jazz). C'est un talent rare, d'une intensité et d'une profondeur exceptionnelles. »

Le lendemain, le trompettiste recevra Thomas Dutronc, « un ami et artiste authentique ». « Mon rêve d'avoir un festival à Etampes, ouvert sur toutes les musiques qui nourris-

sent le jazz d'aujourd'hui, est en train de prendre forme et j'en suis fier », confie Ibrahim Maalouf, qui milite pour que l'improvisation soit plus enseignée dans les écoles de musique. Celle de sa mère et de sa tante, l'école Pian'arte à Etampes, sera d'ailleurs à l'honneur pendant ce festival.

Théâtre d'Etampes, place Geoffroy-Saint-Hilaire. Alfredo Rodriguez : le 3 juin à 20 heures et à 22 heures, rencontre avec le public à 16 h 30. Thomas Dutronc : le 4 juin à 21 heures. Tarif : de 20 € à 40 €. Programme et réservation : mimproviser.com.



ULIS 2

OUVERTURE EXCEPTIONNELLE
JEUDI 25 MAI

BOUTIQUES 10 H-19 H / CARREFOUR 8H-20H30

ULIS 2 - 91940 LES ULIS - TÉL. : 01 69 07 52 10 - WWW.ULIS2.FR